

vom

24. März 2009

Land erteilt Fördermittelbescheid für Schulsanierung

Neuer Schulstandort ist dann Ringstraße

Das Kultusministerium des Landes Sachsen-Anhalt hat der Stadt Dessau-Roßlau in einem Fördermittelbescheid 5.000.000 Euro für die Sekundarschule „Am Rathaus“ bewilligt. Das Geld wird über die EU-Schulbauförderung bereitgestellt.

Wie Schulverwaltungsamtsleiter Bernd Wolfram dazu mitteilt, kann damit planmäßig, wie vom Stadtrat beschlossen, die Sanierung des künftigen Standortes der Sekundarschule in der Ringstraße vorbereitet und umgesetzt werden, so wie es laut Schulentwicklungsplanung vorgesehen ist.